## El Sol de Toluca



En junio se darán los resultados

# Van 181 por consejerías electorales

### **VIOLETA HUERTA**

Más de 180 personas se registraron en busca de una consejería electoral en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la mayoría son hombres.

De acuerdo con la lista de las y los aspirantes, de los 181 espacios 108 son hombres y 73 mujeres que buscarán llegar al instituto, pues este año se renovarán tres espacios en el consejo general.

En la lista hay exconsejeros electorales cómo Sayonara Flores Palacios y actuales integrantes del Tribunal Electoral del Estado de México como Leticia Victoria Tavira y Raúl Flores Bernal.

También hay académicos, la actual titular de transparencia en el Instituto Electoral, Lilibeth Álvarez Rodríguez, el exsecretario particular de la presidencia del IEEM, Diego Antonio García Vélez entre otros. En octubre del 2017 el consejero Francisco Bello Corona y las consejeras Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas fueron designado y designadas como parte del Consejo General del IEEM y este año concluye su nombramiento.

De acuerdo con el calendario de actividades el 23 de marzo se aplicará el examen de conocimientos y el 4 de abril se publicarán los resultados.

La aplicación y evaluación del examen de conocimientos estará a cargo del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval) y estará conformado por un apartado de habilidades transversales de lenguaje y comunicación, con una ponderación del 30%, uno de competencias matemáticas, con una ponderación del 30% y otro de conocimientos político-electorales, con una ponderación del 40%.

El día 8 de abril se hará el cotejo documental, el 13 de abril se aplicará el ensayo y el 27 de junio se darán a conocer los resultados.



### Se registran 181 aspirantes para consejeros

CLAUDIA HIDALGO

La renovación de tres espacios en el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) en este año, atrajo a 181 aspirantes que solicitaron su participación en el proceso de selección, donde se observa el nombre de personas académicas y experdas en temas electorales que han trabajado durante varios años en los tribunales, así como los órganos desconcentrados electorales.

En la lista de aspirantes está el nombre de la ex presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México, Leticia Victoria Tavira, quién está por concluir su gestión como magistrada en el Estado de México, además del ex diputado local y ex secretario del ayuntamiento de Metepec y actual integrante del sínodo académico de la Maestría Electoral del INE, Raymundo Guzmán Corroviñas.

También se registró el ex secretario de la presidencia del IEEM, Diego Antonio García Vélez, de nueva cuenta participa la funcionaria electoral Lilibeth Álvarez Rodríguez, el magistrado electoral Raúl Flores Bernal, quien este año concluye su gestión en el TEEM.

Hay quienes han participado en más de una ocasión en busca de algún puesto electoral como es el caso de Sayonara Flores Palacios, Lilia Romero Becerril, José Caleb Vilchis Chávez, entre otros perfiles que irán a una evaluación de conocimientos, donde igual les cuestionan sobre derecho electoral que de matemáticas.

En total el Consejo General del INE designará a tres consejeros electorales, quienes empezarán el cargo a partir del primero de octubre de este año y hasta el año 2031, para ocupar los cargos que dejarán vacantes Laura Daniela Durán Ceja, Sandra López Bringas y Francisco Bello Corona.

Después del registro viene la aplicación del examen de conocimientos para el 23 de marzo, el 4 de abril sigue la elaboración de un ensayo el 13 de abril y sus resultados el 7 de junio. Para el 13 de julio se tiene contemplada una prueba de competencias gerenciales, de la cual se darán resultados el 5 de agosto de quienes resulten mejor evaluadas y evaluados.

CLAVES

### **Participantes**

En la lista de aspirantes está el nombre de la expresidenta del Tribunal Electoral, Leticia Victoria Tavira.

### Destacado

Otro aspirante es el ex diputado local y ex secretario del ayuntamiento de Metepec, Raymundo Guzmán.

#### Constancia

Hay quienes han participado en más de una ocasión en busca de algún puesto electoral.